

LINDROS
CCIONALES



4 H-B Prod Inc

55-55



EL IMPARCIAL

EL MEJOR DIARIO DE OAXACA

PREMIO NACIONAL JOSE VASCONCELOS 1990



Ma. de los Angeles P. Vda. de Fernández
Fundadora

Oaxaca de Juárez, Oax.,
Jueves 22 de Septiembre de 1994

Benjamin Fernández Pichardo
Director y Gerente General

¿Quién no portó uniforme?

Enrique Zenil V. La finales del año pasado fui a la Oficina Nacional y la encontré casi vacía. Ismael -un dirigente de lobatos que se hace llamar Baloo, aunque no está gordito como el de la película que acaban de reestrenar- me explicó que la poca asistencia se debía a que los scouts estábamos de "luto": en un día como ese pero había 30 años, habían asesinado a John F. Kennedy, Scout de mucho tiempo y gran patrocinador de la asociación de los scouts americanos.

Pero existen otras personalidades que también han portado uniforme: Karol Wojtyla, mejor conocido como Juan Pablo II, estuvo en la patrulla Golindrina de una Tropa de su natal Polonia; Steven Spielberg rinde homenaje cada vez que puede a la organización a la que perteneció, a través de sus películas: la explicación del espíritu de aventura de Indiana Jones, se encuentra en su pasado scout, como se puede apreciar en la última cruzada (también en Hook aparecen dos scouts como parte de la pandilla de Peter Pan); la actriz Sherley Temple vendió galletitas de las guía de puerta en puerta; Indira Gandhi no perdía oportunidad de visitar todos los campamentos scouts que podía, igual Walt Disney participó en varias de sus actividades. Los scouts de Venezuela tienen una fotografía del astronauta Neil Amstrig descendiendo a la superficie lunar, con una dedicatoria que dice: "Como recuerdo del primer campamento scout en la luna de otros tres scouts".

Por parte de nuestro país tenemos que el güerito Alfredo Adame fue un simpático lobato; al igual que Miguel angel Cornejo, el rey de la calidad y la excelencia. El actual gobernador de Puebla, Manuel Bartlett, estuvo en la Patrulla Osos. Escritores y artistas como Jorge Ibargüengoitia, Juan García Ponce y Manuel Felguerez, le entraron a la comida de campamento, las guerritas en el río, los desfiles y a prender fogatas sin cerillos ni papel. Vamos, hasta el mismo Chabelo, en la película Chabelo y pepito contra los mounstruos y Memín Pingüin, anduvieron caminando por el bosque cantando alegres canciones.

Así que mi amigo Ismael estaba equivocado; en la Oficina Nacional ese día faltaron por flojos. Si estuviéramos de luto cada vez que se nos va un antiguo guía de Patrulla que después haya sido personaje importante a nivel mundial, no trabajaríamos nunca.